



A TODA LA COMUNIDAD DE LA FENO:

Informamos a ustedes que el día de hoy, a las 16:30 horas, un grupo de estudiantes se manifestó en la lateral del periférico que converge con la Facultad. Al entablar conversación con autoridades de la Ciudad de México, manifestaron estar dispuestos al diálogo con las autoridades de la Facultad.

Por lo anterior, preocupados por la seguridad del estudiantado y en aras de entablar un diálogo directo nos trasladamos a la FENO. Sin embargo, las y los estudiantes manifestaron (sin abrir la puerta) no querer dialogar en ese momento y pidieron nos retiráramos del lugar.

Por este medio les reitero mi disposición al diálogo respetuoso y resolutivo.

ATENTAMENTE
"POR MI RAZA HABLARÁ EL ESPÍRITU"
CDMX, 11 DE MARZO DE 2024
MTRA. ROSA A. ZÁRATE GRAJALES
DIRECTORA